



## Regierungsratsbeschluss vom 26. April 2016

### Verordnung über die sprachliche Förderung in Deutsch vor der Einschulung

**P160602**

1. Der Regierungsrat beschliesst die vom Erziehungsrat beantragte Verordnung über die sprachliche Förderung in Deutsch vor der Einschulung.
2. Die Verordnung wird sofort wirksam.

#### **Begründung**

Der Regierungsrat hat eine Verordnung über die sprachliche Förderung in Deutsch vor der Einschulung erlassen. Bereits seit dem 1. Januar 2013 ist die Schulgesetzbestimmung zur frühen Deutschförderung wirksam. Erziehungsberechtigte, deren Kinder Deutsch als Zweitsprache sprechen und im Hinblick auf die Einschulung in den Kindergarten über unzureichende Deutschkenntnisse verfügen, müssen ihre Kinder während eines Jahres eine Einrichtung mit integrierter Deutschförderung besuchen lassen. In der Verordnung werden nun die ausführenden Regelungen zu der Gesetzesbestimmung festgelegt.

